
   

 

 

 

 
 

令和６年度 生徒総会開催！ 
 
６月 19日(水)に、「令和６年度生徒総会」が

行われました。体育館に全校生が集い、令和５

年度の生徒会活動を振り返りつつ、令和６年度

の生徒会活動の方向性について協議しました。

真剣さ、厳粛さ、向上心等がひしひしと伝わっ

てくるすばらしい会となりました。 

総会では、本部役員から令和５年度の報告と

令和６年度の活動計画が、各専門委員長等から

は令和６年度の活動の重点についての提案があ

りました。どの生徒からも共通に感じられたこ

とはしっかりと練られた内容を、原稿を見るこ

となく堂々と発表する姿の立派さです。特に、３年生の凛とした姿には、入学時の様子を知る者

からすると大きな成長を感じました。 

 

この生徒総会を開催するにあたって、５月 23日(木)

～24日(金)に｢よりよい学校生活を目指して｣(右参照)

というアンケートを実施し、その集計結果をもとに、

生徒会本部役員が、改善の必要なことについてピック

アップする話し合いを行いました。更にピックアップ

された内容に関係する委員会等が、改善策について事

前に検討し、当日回答を行いました。 

提案の概要は以下の通りです。 
 
○ 図書室の本について、読みたい本をリクエストできる「リク

エスト BOX」の設置と、図書室や学級文庫の本の種類の充実につ

いて 

○ 帰りの会後の、Ｂ階段（校舎南東階段）の混雑・渋滞 

の解消について 

○ 日課の変更に伴う、昼休みの時間の確保について 

○ 交通安全の意識を高める交通委員会の活動について 

○ 服装や頭髪等の学校のきまりの明確化等について 
 

どの内容も、学校生活をよりよくしたいという思いからの提案であ

り、子どもたちの前向きな気持ちの成長を嬉しく感じました。そして、

日頃から綾川中学校の学校生活についての課題意識をもち、それを自分

たちの手で改善に向かわせようとする前向きな気持ちから生まれてきた

ものです。それが証拠に、質問者、答弁者が発言しているときに、固唾

を飲んで話を聞き入る生徒会会員（全校生徒）の姿が見られました。 
 
さて、昨年度来、生徒会活動の「進化」が随所に感じられます。それ

は、生徒自身が、自分の言葉で、学校生活を今以上によりよくしようという思いを、全校生に向

けて発信する機会が増えたことに起因しています。今回の生徒総会を受けて、早速、この日の給

食の配膳、清掃時の無言の状況、そして下校状況がよくなったと感じます。生徒総会での思いの

こもった提案や答弁を受けて、個々の子どもたちの意識が一気に高まったのかもしれません。 
 
改めて昨日をもって、令和６年度の生徒会活動がスタートを切りました。子どもたちがそれぞ

れの「役割」を全うし、異学年が相互に「あこがれ、あこがれられ」ながら、それぞれがより一

層「充実感や達成感」を高められる学校生活が期待できそうな生徒総会となりました。 

ともに チャレンジ！  ～ 美しい｢あ・や・が・わ｣の進化 ～ 

あらたな文化 やすらぐ校風 がんばる心 わの精神 
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